



Bulletin

N° 1 | Janvier 2022

L'éclosoir citoyen

Retrouvez toute l'actualité de nos candidats pour les législatives 2022. Nous vous proposons également d'autres activités, l'Association Anancy Uni a pour vocation de vous aider dans les démarches citoyennes et au développement de la relation humaine, en favorisant les échanges fraternels.



Oujdi BOUSSA

2^{ème} circonscription

Daniel Salem CHIAD

1^{ère} circonscription

Il est temps !!!

**ENFIN DES CANDIDATS
QUI VOUS RESSEMBLENT, VOTEZ...**

ELECTIONS LEGISLATIVES

12 et 19 juin 2022



ANNECY UNI



Vous voulez vos droits,
voter est un devoir.

Daniel

Mes chers compatriotes, la situation GLOBALE (économique, sanitaire, sociale, sécuritaire, écologique, géopolitique etc) n' a jamais été aussi grave depuis 1945. Cette situation a été générée par les politiques professionnels qui se sont succédés depuis plusieurs décennies. Ils sont la cause de votre désintérêt pour plus de la moitié de la population qui ne vient plus voter.

Fort de ce constat d'évidence, j'ai décidé de me lever de mon siège de conducteur et de me porter candidat pour être votre député si vous m'accordez votre confiance. J'arrive avec du sang neuf et une motivation sans faille. Je saurai mener à bien les responsabilités que vous m'aurez confié. Nous n'héritons pas de la terre de nos parents mais nous l'empruntons à nos enfants.

Oujdi

Aujourd'hui, j'ai décidé d'agir et de devenir un « citoyen responsable engagé », en tant que candidat pour être votre député, afin de vous représenter et de transmettre vos attentes, vos difficultés, vos peurs au plus haut niveau de l'Etat.

Mon objectif est de fédérer, de réconcilier tous les citoyens pour bâtir une société plus juste, d'être moteur sur des solutions rapides et efficaces face aux urgences sanitaires, sociales et économiques dans notre circonscription.

Je souhaite également apporter mon expertise de terrain étayée de retours d'expériences et de témoignages sur des sujets prioritaires qui nous concernent et paralysent la société.

J'appelle chaque citoyen à voter le 12 et 19 juin 2022 , pour protéger l'avenir de nos enfants, de nos familles et de nos institutions qui sont en dangers.

Législatives 2022

Scrutin, ouvert à tout citoyen de nationalité française. Scrutin en 2 tours. Pour une fois nous avons la chance d'avoir 2 candidats, porteurs de nos valeurs, de nos différences avec une motivation hors du commun. Ils sont issu du même cru et des mêmes catégories sociales, que la majorité d'entre vous. Malgré leur convergences, ils sont à votre image, avec des idées divergentes. Il n'y a pas une ligne unique, il y a un besoin commun pour que notre devise Liberté, Egalité Fraternité, ne soit pas de vains mots.

contact@annecy-uni.fr





Bulletin

N° 1 | Janvier 2022

Activités

Les prochains mois, seront axés sur le développement et la mise en oeuvre des activités prévues dans nos statuts. Plusieurs activités sont possibles, des ateliers artistiques et culturels. Nous avons la possibilité de mettre en place des ateliers cuisine, via zoom. Nous sommes ouverts à toute proposition pouvant permettre les échanges et le transfert de connaissances culturelles diverses. Venez nous rencontrer et nous faire part de vos attentes.

aide - entraide

A l'époque du tout numérique, nous en oublions que tout le monde n'a pas accès à internet ou ne dispose pas d'un smartphone. Afin d'aider une frange de la population en difficulté, nous proposons notre aide gratuite à toute personne qui est hors circuit numérique. Notre aide porte sur les relations avec les institutions et autres organismes, ainsi nous facilitons l'intégration de ces personnes, qui sont exclues de fait. Cela s'adresse également aux personnes résidentes en France et qui n'ont pas toute la connaissance de la langue et des rouages administratifs français. pour nous joindre afin de vous apporter notre aide, partagez notre numéro :

+33 6 12 58 47 15

L'éclosoir citoyen

Comment mener à bien son inscription sur les listes électorales. Lors d'un changement de lieu de résidence il est important de le faire, ainsi votre voix sera prise en compte.

Le vote n'est pas une obligation aujourd'hui, c'est un devoir qui vous confère des droits. Le vote moyen démocratique pour faire changer les choses.

On se retrouve :

Dimanche 9 janvier, 12 rue Auguste Renoir à Cran Gevrier. à partir de 14 h jusqu'à 17h30, notre rencontre bi mensuelle. Salle de la cantine scolaire.

Programme :

Point sur les actions menées en 2021

Point de situation législatives

Mise en place équipe de campagne

Point chaud : recette tajine au boeuf et olives

Actualité : réaction

Raison pour laquelle, nous nous engageons dans une voie politique. Au fil des jours, le Président de la République, nous démontre qu'il n'y a plus de liberté, d'égalité ni de fraternité.

Les propos qu'il peut tenir depuis le début de son quinquennat, ne sont pas à l'image du respect et de la considération pour le peuple français. Bien au contraire, il se protège et protège ses semblables qui en sont pas au milieu et au bas de l'échelle.

Son gouvernement, fustige l'opposition alors qu'il n'est pas capable de faire siéger ses députés majoritaires à l'assemblée. Nous vivons dans une parodie de démocratie. Si l'absence des députés LREM, n'est pas un signe révélateur de suffisance et du mépris envers les citoyens, alors qu'est ce que c'est ? il est peut être aisé pour eux de traverser la rue et de trouver du travail....

Vous nous rejoignez :

Notre association n'a d'existence que par votre participation aux activités que nous proposons.

Comme toute association, les adhérents sont le sang et l'air dont a besoin un corps pour vivre.

L'adhésion pour l'année 2022, est à 10€

Billet d'humeur du soir !!!

La planète, va de plus en plus mal. Le monde vit au rythme des virus destructeurs. Si les générations futures veulent pouvoir vivre sereinement et sur une planète qui leur donnera tout ce dont ils auront besoin pour leur subsistance, alors délogeons les hommes et les femmes politiques destructeurs et remplaçons les par ceux qui sont conscients de leur avenir, les jeunes. Les anciens ont fait leur temps....

